

8828, 95e rue, Edmonton, AB T6C 4H9

Site Web: www.ml.centrenord.ab.ca

Septembre 2011

Dates à retenir

Le 22 septembre Assemblée générale annuelle de l'école Maurice-Lavallée

Le 23 septembre Journée pédagogique (Congé pour les élèves)

Le 28 septembre Marche Terry Fox

Le 30 septembre Participation de l'école Maurice – Lavallée au RaJe (FJA)

Petit mot du directeur

Chers parents,

Nous vivons une rentrée scolaire remplie d'énergie!

L'arrivée de nombreuses familles et la journée d'activités du 30 août ont stimulé davantage la motivation que nous sentons chez nos 250 élèves et les 26 membres du personnel.

Cette année, il y aura le voyage des quarante élèves en Allemagne et en France du 24 mars au 5 avril 2012.

Les sports interscolaires tiennent une place importante dans la vie des jeunes à l'école Maurice-Lavallée. Plusieurs équipes sportives sont déjà formées et ont débuté leur saison.

La solide équipe de Maurice-Lavallée est au service de vos jeunes et tient constamment à mieux connaître vos besoins. Donc, n'hésitez pas à communiquer avec nous si vous avez des questions ou des préoccupations.

L'année scolaire 2011-2012 est bien en marche et je souhaite, en mon nom et au nom de tout le personnel, beaucoup de succès à nos étudiants.

Vladimir Pasek, directeur

ORIENTATION SCOLAIRE

POLTIQUE D'ASSIDUITÉ:

Chers parents,

Depuis l'an passé, des ajustements ont été apportés à la politique d'assiduité dans le but d'améliorer le rendement scolaire des élèves. Vous avez peut-être remarqué, ou nous vous informons donc, qu'en plus du message téléphonique préenregistré envoyé à la maison en cas d'absence non-motivée de votre enfant, un appel est désormais fait le matin pendant la deuxième période. Cet appel a pour but de vous mettre le plus rapidement possible au courant de l'absence de votre enfant, vous laissant, dès lors, la possibilité d'intervenir immédiatement auprès de lui. Nous sommes convaincus que la présence des élèves en classe constitue un élément indispensable à leur réussite scolaire tout comme à leur développement d'habiletés sociales, de leur estime de soi ainsi qu'à leur sens d'appartenance. C'est dans cette optique que nous avons souhaité resserrer la politique en vue de la rendre la plus efficace possible et votre appui sera grandement apprécié.



Liste de priorités mensuelles pour les finissants 2011-12 qui souhaitent poursuivre des études postsecondaires :

Pour le mois de septembre :

- 1- Assurez-vous que les cours que vous prenez répondent aux critères d'admission de votre choix de programme.
- 2- Créez-vous un dossier avec les formulaires d'application, les dates d'échéance, les frais d'admission ainsi que les formulaires d'aide financière.
- 3- Consulter le site web d'Alberta Éducation afin de connaître les procédures pour envoyer votre relevé de notes à l'institution de votre choix.
- 4- Créez-vous un dossier pour les bourses et commencer à naviguer certains liens comme <u>www.boursetudes.com</u>

ORIENTATION SCOLAIRE



Attention aux élèves de 12^e année

Mme Yannick Vienne du Campus Saint-Jean sera présente pour donner des informations au sujet des programmes, des bourses et des services offerts. Le tout se déroulera à la bibliothèque le lundi 12 septembre de 11h40 à 12h30. Les parents sont les bienvenues! (À titre informatif seulement, car la rencontre est faite).



Exposition d'ingénierie 2011

Pour les élèves qui sont intéressés à poursuivre une carrière en ingénierie, vous êtes invités à participer à une exposition tenue par la **Faculty of Engineering de l'University de l'Alberta**. Le tout se déroulera le samedi 24 septembre de 10h à 15h. Veuillez communiquer avec Connor Harper (connor.harper@ualberta.ca ou 780-492-1385) pour des informations supplémentaires.



Rencontres du Canada est le plus grand forum jeunesse au Canada! Chaque semaine de l'année scolaire, 120 à 138 adolescents âgés de 14 à 17 ans se rendent à Ottawa pour découvrir ensemble leur pays. Ils se familiarisent avec les institutions canadiennes, rencontrent des Canadiens célèbres et accomplis, étudient des thèmes liés à des emplois professionnels séduisants, développent leurs compétences en leadership et vivent une aventure bilingue mémorable. Depuis sa création, RDC a accueilli plus de 81 000 jeunes! (Veuillez consulter Mme Gravel pour plus d'informations)



Venez en grands nombres!

En collaboration avec les écoles Gabrielle-Roy et Alexandre Taché, il y aura une foire des institutions postsecondaires au gymnase de l'école Maurice-Lavallée le lundi 19 septembre de 13h à 14h30. Nous encourageons fortement la présence des parents aussi!



Bonjour à tous. Je m'appelle Marc Piquette et je suis de retour cette année avec l'équipe du Projet E.S.P.O.I.R. Nous vous souhaitons une belle rentrée scolaire. Je suis disponible le lundis et les vendredis et des fois les vendredis. Ma porte est ouverte à tous les élèves et leurs familles pour leur offrir du soutien en période de transition ou autres. Je fais la promotion du bienêtre parmi les jeunes à travers des programmes éducatifs à l'école. N'hésitez pas à me contacter pour plus d'informations! Vous pouvez me rencontrer au BBQ de l'école, le 22septembre. À bientôt!

Informations générales :

Comité ESPOIR. Le groupe de leadership, appuyé par le Projet, offre aux élèves des opportunités de s'impliquer dans la vie scolaire et communautaire. Le comité existe pour organiser des activités et des évènements qui soulignent la diversité culturelle de l'école, des projets de justice sociale et autres.

Présentations dans les cours de Carrière et Vie :

Au courant de l'année scolaire, j'animerai des ateliers et des activités dans le cadre des cours Carrière et Vie concernant le bien- être, la santé mentale et l'espoir.

Marc Piquette, Intervenant pour le Projet E.S.P.O.I.R.

(780) 465-6457 à EML, mpiquette@centrenord.ab.ca

Pour apprendre davantage à propos du Projet ESPOIR,

visitez:

www.centrenord.ab.ca (services-> services aux élèves)







Chers parents,

Bienvenue! Vous avez choisi une école pour votre ou vos enfants qui a établit un partenariat avec de nombreux organismes francophones et anglophones pour travailler ensemble pour le bien de votre ou vos enfants. Ces organismes comprennent entre autres, le Centre d'Accueil et d'Établissement, la Fédération des parents francophones et l'Institut Guy-Lacombe de la famille, le Réseau santé albertain, Grands Frères, Grandes Sœurs, le centre de santé communautaire Saint-Thomas, Alberta Health Services/Addictions and Mental Health, Alberta Education, Child and Family Services , Mediation & Restorative Justice, Action for Healthy Communities et Edmonton Police Service.

L'équipe du projet ESPOIR se sent choyée de faire partie d'une initiative provinciale qui a pour but, entre autres, d'augmenter la résilience chez les jeunes à travers des programmes de promotion et prévention de la bonne santé physique et mentale. Chaque projet permet d'accentuer les forces et habiletés des enfants, des jeunes et de leur famille.

Votre ou vos enfants auront accès à un ou une intervenante du projet ESPOIR. Le projet offre un appui par le biais d'ateliers divers, de présentations en classes sur des sujets variés, des groupes, des clubs, des comités et des rencontres individuelles.

Les parents sont les premiers partenaires dans la vie scolaire de leurs enfants. Nous vous invitons à venir à l'école et rencontrer l'intervenant ou l'intervenante du projet ESPOIR afin de mieux la ou le connaître et apprendre davantage sur le projet.

Nous sommes très anxieux de faire votre connaissance. Entre temps, si vous avez des questions ou besoin d'informations supplémentaires, n'hésitez pas à contacter Michelle Tardif, coordonnatrice du projet ESPOIR au 780-468-6440, poste 242 ou <u>mtardif@centrenord.ab.ca</u> ou <u>projetespoir@centrenord.ab.ca</u>

Bonne rentrée scolaire!

Michelle Tardif

Coordonnatrice du projet ESPOIR



Edmonton, le 1er septembre 2011

Madame, Monsieur,

Par la présente, l'Association des juristes d'expression française de l'Alberta (AJEFA) tient à vous informer que nous ne pourrons malheureusement pas présenter la pièce de théâtre **L'intimidation qui finit** mal dans les écoles à l'automne 2011.

Nous sommes désolés de ce contretemps, mais des raisons hors de notre contrôle nous obligent à remettre à plus tard cette composante de notre projet *Théâtre juridique et la justice pour les jeunes*. Dans l'immédiat, nous travaillons à adapter le script aux nouvelles contraintes et nous devrions être en mesure de présenter une nouvelle version de la pièce de théâtre à la fin de l'hiver 2012.

En prévision de cette nouvelle tournée, nous aimerions savoir si votre école/conseil scolaire est toujours intéressé à nous recevoir quelque temps en mars 2012. Veuillez nous en informer par courriel à bureau@ajefa.ca afin de conserver votre priorité sur notre liste. Nous communiquerons avec vous en novembre prochain afin de vous donner de plus amples détails concernant notre pièce de théâtre.

Entretemps, si vous désirez recevoir dans votre classe une personne oeuvrant dans le domaine juridique afin qu'elle explique sa profession à vos élèves ou fasse une présentation sur un sujet juridique, il nous fera plaisir de vous aider à identifier un conférencier ou une conférencière selon vos besoins.

N'hésitez surtout pas à communiquer avec moi par téléphone ou par courriel si vous avez des questions ou commentaires. Au nom de l'AJEFA, je vous remercie de votre compréhension et surtout de votre intérêt pour nos projets et activités.

Je vous prie, Madame, Monsieur, d'agréer nos plus cordiales salutations.

Fernande Bergeron

Directrice générale AJEFA

AVIS DE CONVOCATION ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Conseil d'école Maurice-Lavallée et

Société des parents de l'école Maurice-Lavallée le jeudi 22 septembre 2011 à 18 h au gymnase de l'école

Vous trouverez en annexe :

• L'ordre du jour de l'assemblée annuelle du conseil d'école. (Le procès-verbal du 23 septembre 2010 vous sera remis à l'assemblée)

L'ordre du jour de l'assemblée annuelle de la Société des parents de l'école Maurice-Lavallée. (Le procèsverbal du 23 septembre 2010 vous sera remis à l'assemblée)

Les élections des parents auront lieu lors de l'assemblée annuelle. Le conseil d'école est composé de **six à douze** parents d'élèves inscrits à l'école Maurice-Lavallée. Le nombre de parents membres du conseil d'école est déterminé à la fin de la période d'élection.

Les membres du conseil d'école formeront le conseil d'administration de la Société des parents de l'école Maurice-Lavallée.

Votre présence est requise à cette réunion importante de l'année. Venez vous divertir et vous informer des activités de votre conseil d'école et votre société des parents.

Le barbecue annuel de l'école Maurice-Lavallée précèdera les assemblées, suite aux assemblées tous les parents sont cordialement invités à une session d'information générale sur le fonctionnement de l'école suivie d'une rencontre informelle avec les membres de l'administration et des enseignants. Les assemblées annuelles et la session d'information auront lieu de 18 h à 19 h.

N'hésitez pas de communiquer avec moi au 780 433-0136 ou à <u>gsforbes@yahoo.com</u> pour de plus amples informations au sujet du Conseil d'école ou de la Société des parents.

Au plaisir de vous rencontrer et de vous accueillir à l'école Maurice-Lavallée le 22 septembre 2011 dès 17 h.

Carole Forbes

Présidente, du Conseil d'école Maurice-Lavallée et présidente de la Société des parents de l'école Maurice-Lavallée

ASSEMBLÉE ANNUELLE

Conseil d'école Maurice-Lavallée

le jeudi 22 septembre 2011 à 18 h

au gymnase de l'école Maurice-Lavallée

ORDRE DU JOUR

- 1. Nomination et élection d'un président et d'un secrétaire d'assemblée.
- 2. Adoption de l'ordre du jour
- 3. Adoption du procès-verbal de l'assemblée annuelle du 23 septembre 2010
- 4. Rapport de la présidente
- 5. Élections
 - a. Nomination d'un président d'élection
 - b. Élection des membres du conseil d'école
 - c. Détermination du nombre des parents membres du conseil d'école
- 6. Divers
- 7. Levée de l'assemblée

ASSEMBLÉE ANNUELLE Société des parents de l'école Maurice-Lavallée le jeudi 22 septembre 2011 à 18 h

au gymnase de l'école Maurice-Lavallée

ORDRE DU JOUR

- 1. Nomination et élection d'un président et d'un secrétaire d'assemblée
- 2. Adoption de l'ordre du jour
- 3. Adoption du procès-verbal de l'assemblée annuelle du 23 septembre 2010
- 4. Rapport de la présidente
- 5. Rapport du trésorier et adoption des états financiers
- 6. Élections
 - a. Nomination d'un président d'élection
 - b. Élection des membres du conseil d'administration
 - c. Détermination du nombre des parents membres de la société des parents
- 7. Divers
- 8. Levée de l'assemblée

Atelier d'approfondissement spirituel: Jésus-Christ, chemin d'humanisation

Cet automne, la Paroisse vous propose un atelier d'approfondissement spirituel centré sur une discussion autour du livre, *Jésus-Christ, chemin d'humanisation* (Assemblée des évêques du Québec).

Cet atelier s'adresse à tous ceux qui se questionnent sur la foi, désirent approfondir leur relation avec le Christ et éventuellement en témoigner comme catéchètes maintenant ou dans l'avenir.

Cet atelier vous apportera un fondement solide. Il vous donnera les moyens d'entrer en communion avec le Christ et vous montrera comment J-C est une voie d'humanisation intégrale pour les personnes et pour le monde.

Les sessions auront lieu les jeudis 6, 13, 20, 27 octobre et l jeudi 3 novembre de 19h00 à 21h00 à la salle Saint-Jean à la Paroisse St- Thomas d'Aquin,

Inscription au bureau de la paroisse au 780 469 4182.

Animateur : Claude Ouimet



Jeunes femmes de 18 à 35 ans - Voulez-vous une fin de semaine à vous?

2_eForum jeunes femmes: Éclater de vie!

Quoi : Conférencière professionnelle Rolande Kirouac vous fera rire pour une bonne santé...lors de deux différents ateliers, atelier de danse, du droit, soirée sociale, prix et beaucoup plus!

Date: Le 12 et 13 novembre 2011

Où: Providence Renewal Centre, Edmonton

Coût : Seulement 20\$ (inclus: transport, logement, repas, ateliers, spectacle en soirée et trousse de participante!!)

Inscrivez-vous en ligne à www.coalitionfemmes.ab.ca 780-468-2288



Un RaJe orange et le Festival Edmonton Chante!

Edmonton, le 31 août 2011 – Le 30 septembre prochain, au Millenium Place à Sherwood Park, Francophonie jeunesse de l'Alberta (FJA) accueillera à la treizième édition du Rassemblement jeunesse (RaJe) près de 450 jeunes du deuxième cycle du secondaire (9e à 12e année) des vingt-quatre écoles francophones de la province.

Le Festival Edmonton Chante et le RaJe coïncideront pour la première fois dans le but d'offrir la chance au public festivalier de profiter de la présence des artistes du plus grand événement de la jeunesse francophone en province.

Durant la journée du RaJe, les participants auront la chance de participer à la conférence motivante *Choisissez votre destinée* de Jimmy Sévigny ainsi qu'une foire etudes-carrières qui leur permettront de s'orienter dans leurs projets postsecondaires. Ces activités seront réalisées grâce à un partenariat privilégié entre FJA et le Conseil scolaire Centre-Est.

L'apres-midi sera dédié à une toute nouvelle variété d'environ quinze ateliers qui toucheront différents domaines, soient les domaines sportifs, artistiques, culturels. La journée se terminera sous une touche des plus dynamique et enivrante avec des concerts mettant en vedette une variété d'ensembles musicaux.

(suite à la page suivante...)

Le groupe gagnant de la Chicane albertaine 2011 et médaillé d'Or aux Jeux de la francophonie canadienne à Sudbury (juillet 2011), *Ménage à trois*, sera suivi d'*Orange Orange* (Sabrina Sabotage et Dom Hamel) qui vous présentera leur spectacle à saveur nouvelle pop avec des mélodies accrocheuses et refrains aguichants. *Orange Orange* sera en spectacle au Festival Edmonton Chante pendant sont séjour à Edmonton.

Francophonie jeunesse de l'Alberta tient à remercier tous ses bailleurs de fonds, partenaires et commanditaires, sans qui cette fantastique aventure du RaJe 2011 ne pourrait avoir lieu.

Le RaJe 2011 en chiffre:

Participants des écoles francophones : 450

Écoles francophones ciblées : 24

Nombre des bénévoles attendus : 50

Nombre des accompagnateurs : 40

Nombre d'ateliers: 15

Nombre d'animateurs: 20

Nombre de kiosques pour la foire carrière : 15 institutions postsecondaires

Repas qui seront servis: 1200

Partenaires communautaires engagés: 10

Kilomètres qui seront parcourus par les participants du RaJe: 13487 km

-30-

Source:

Rhéal Poirier

Directeur général de FJA

r.poirier@fja.ab.ca

